

RINGKASAN

Pelaksanaan kegiatan kerja praktek ini dilakukan pada tanggal 08 Agustus 2022 Sampai 08 September 2022 di Toko Tuan Raden yang beralamat di Jl. Raya Natar Kelurahan Muara Putih Kabupaten Lampung Selatan.

Manfaat yang saya dapatkan selama saya melaksanakan kegiatan Kerja Praktek ini adalah mengetahui tentang kegiatan, dan struktur organisasi pada Toko Tuan Raden secara langsung yang dimana ilmu yang saya dapatkan disana tidak saya dapatkan dalam perkuliahan.

Materi yang saya dapatkan selama kegiatan kerja praktek berlangsung adalah saya dapat ikut berpartisipasi dan melakukan pengamatan secara langsung yang bertujuan untuk memperoleh data dengan melakukan observasi pada setiap proses bisnis yang ada pada toko tersebut.

Berdasarkan hasil pengamatan dan partisipasi saya di Toko Tuan Raden saya dapat menyimpulkan bahwa kegiatan yang terjadi sudah terlaksana dengan baik dan berjalan dengan benar.

Kata Kunci: Sistem Informasi, Toko, Penjualan

PRAKATA

Dengan segala puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya Laporan Kerja Praktek ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karna itu ,dengan rasa bangga dan rasa syukur dan terima kasih saya kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas izin dan karunia-Nya lah maka laporan kerja praktek ini dapat dibuat dan di selesaikan pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.
2. Ayah dan Ibu-ku, yang telah memberikan dukungan serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan saya. Hanya karya tulis sederhana ini yang saat ini dapat aku tunjukan kepada kedua orang tuaku.
3. Bapak Dr. Handoyo Widi Nugroho, S.Kom M.T.I selaku ketua jurusan Sistem Informasi IIB Darmajaya Bandar Lampung.
4. Bapak Dosen Pembimbing Lapangan Ayu Firdhayanti, M.T.I yang selama ini telah memberikan bimbingan dan pembelajaran selama melakukan kegiatan kerja praktek, agar dapat terselesaikannya laporan kerja praktek ini dengan baik.
5. Bapak M. Cholil Ramadhan, S.E selaku pemilik dari toko Tuan Raden yang sudah memberikan waktu dan tempatnya untuk saya dapat melakukan kegiatan Kerja Praktek.